

PRESSE-INFORMATION 1-2019

SteelFab 2019 in Sharjah: Bildung und Zertifizierung erneut Top-Themen

Düsseldorf, 28. Januar 2019. Zum dritten Mal in Folge präsentierte sich der DVS – Deutscher Verband für Schweißen und verwandte Verfahren e. V. auf der Messe SteelFab in Sharjah/V.A.E. Vom 14. bis 17 Januar 2019 war der Verband hier die fachkompetente Informations- und Anlaufstelle für Messebesucher mit Fragen zur Aus- und Weiterbildung sowie zur Qualifizierung von Schweißpersonal.

Dabei ging es vor allem um die Bedeutung der schweißtechnischen Ausbildung in den Vereinigten Arabischen Emiraten und um den Bedarf an zertifizierten Bildungseinrichtungen nach deutschem Vorbild im arabischen Raum. DVS-Hauptgeschäftsführer Dr.-Ing. Roland Boecking erläuterte bei der Eröffnungsveranstaltung der Messe den Vertretern aus Politik und Wirtschaft, wie Scheich Khaled Bin Abdullah Bin Sultan Al Qasimi (Chairman of Sharjah Department of Seaports and Customs and Chairman of Hamriyah Free Zone Authority), HE Abdullah Bin Sultan Al Owais (Chairman of the Sharjah Chamber of Commerce and Industry and Chairman of Expo Centre Sharjah), Saif Al Midfa, Geschäftsführer des Messecenters Expo Centre Sharjah) sowie Generalkonsul Günter Rauer und Vizekonsulin Alexandra Chambless die unterschiedlichen Bildungswege in der Schweißtechnik. Besonders großes Interesse fand dabei das vom DVS entwickelte Poster „Karrierewege in der Schweißtechnik“, das verschiedene Stufen der schweißtechnischen Bildung für Fachpersonal auf dem deutschen Arbeitsmarkt darstellt. Darüber hinaus hielt der DVS für Facharbeiter, Techniker und Hochschulen zahlreiche Informationsmöglichkeiten auf dem Gebiet des Fügens, Trennens und Beschichtens bereit.

„Das große Interesse an dem zertifizierten Bildungssystem des DVS zeigt mir, dass es bei vielen Besuchern Inbegriff hoher Qualitätsstandards ist und im internationalen Vergleich als vorbildlich und nachahmenswert gilt“, so Dr. Boecking. „In jedem Jahr erlebe ich hier in Sharjah, dass das Thema ‚Aus- und Weiterbildung in der Schweißtechnik‘ stets ein Top-Thema am Messestand des DVS ist.“ Aus diesem Grund wird der Verband sich nun verstärkt um Kooperationspartner bemühen, die in der Region am Persischen Golf die Ziele des DVS umsetzen können.

Die SteelFab ist die größte Fachmesse der metallverarbeitenden Industrie im Nahen Osten. Der DVS präsentierte dort die Ergebnisse seiner technisch-wissenschaftlichen Gemeinschaftsarbeit am German Pavillon auf einem Gemeinschaftsstand mit der Messe Essen.

1/...

Ansprechpartnerin im DVS:

Rosita Bogdon, T +49 211 1591-103, rosita.bogdon@dvs-hg.de

Über den DVS

Der DVS – Deutscher Verband für Schweißen und verwandte Verfahren e. V. ist ein technisch-wissenschaftlicher Verband, der sich mit 120 Jahren Erfahrung umfassend für die mehr als 250 verschiedenen Verfahren des Fügens, Trennens und Beschichtens engagiert. Das Herzstück aller DVS-Aktivitäten ist die technisch-wissenschaftliche Gemeinschaftsarbeit. Sie steht für die anhaltend enge Verknüpfung von Inhalten und Ergebnissen aus den Bereichen Forschung, Technik und Bildung. Die Beteiligungsgesellschaften des DVS verarbeiten die Ergebnisse aus dem Verband und präsentieren sie mit ihren eigenen Schwerpunkten nach außen. Die Hauptgeschäftsstelle des gemeinnützig anerkannten Verbandes ist in Düsseldorf. Die gut 19.000 Mitglieder werden durch die 13 DVS-Landesverbände und 74 DVS-Bezirksverbände direkt vor Ort betreut. Gemeinsam setzen sich alle Mitglieder des Verbandes für eine in jeder Hinsicht zukunftsfähige Fügetechnik ein.